

Presemitteilung
27.09.2021

Neugestaltung der Kirschallee in der Grünanlage Bahrs Plate

Kirschen werden durch neue Baumarten ersetzt

An der Kirschallee in der Bahrs Plate sind umfangreiche Änderungsmaßnahmen notwendig. Der Grund dafür liegt darin, dass sich die Kirschbäume an diesem Standort nicht entwickeln können. Sie sind entweder absterbend oder zeigen eine sehr geringe Vitalität.

Deswegen hat sich der Umweltbetrieb Bremen in Absprache mit dem Ortsamt dazu entschlossen, die Allee neu aufzubauen und die abgängigen Bäume durch robustere Sorten zu ersetzen.

Gepflanzt werden: 10 Stück Amberbaum (*Liquidambar styraciflua*), 12 Stück Cornellkische als Hochstamm (*Cornus mas*) sowie 10 Stück Breitblättrige Mehlbeere (*Sorbus latifolia*).

Insgesamt werden auf Bahrs Plate insgesamt 48 Bäume in der Herbst/Winter/Frühjahrsaison 2021/22 gepflanzt. Davon 32 Stück in der Allee als Ersatz für die Kirschbäume und 16 weitere Bäume in der Grünanlage.

Die Fällung der 32 Kirschbäume vom Spielplatz Richtung Ehrenmal erfolgt ab Dienstag, 5. Oktober. Während der Fällarbeiten sind die Wege in den entsprechenden Bereichen gesperrt. Für eine entsprechende Meldung in Ihrem Medium wären wir dankbar.

Wenn Sie weitergehende Informationen benötigen, bieten wir der Redaktion auch gern einen Termin vor Ort an.

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung.

Kerstin Doty

Umweltbetrieb Bremen

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0421 361 5420

Mobil: 0151 5272 9426

E-Mail: kerstin.doty@ubbremen.de